

Crece costo de la deuda 33% con Peña

GONZALO SOTO

Desde el cierre de 2012 y hasta 2015, el costo financiero de la deuda del sector público aumentó 33 por ciento, reconoce el Cuarto Informe de Gobierno de Enrique Peña Nieto.

El costo de la deuda, que incluye intereses, comisiones y otros pagos, pasó de 305 mil 118 millones de pesos en 2012 a 408 mil 287 millones en 2015.

Para 2016, se tiene previsto que cierre con 462 mil 372 millones de pesos, según el propio documento.

Se trata de uno de los incrementos en el costo de la deuda más grandes de los que se tenga registro y por los cuáles el Gobierno destina cada vez más recursos.

Carga creciente

El crecimiento del costo de la deuda con el Gobierno de Enrique Peña Nieto es acelerado.

**COSTO FINANCIERO
DE LA DEUDA DEL SECTOR PÚBLICO**
(Millones de pesos, cierre de cada año)



Fuente: IV Informe de Gobierno

Considerando el mismo periodo para Felipe Calderón, entonces el costo de la deuda aumentó 8.1 por cien-

to. Mientras que con Vicente Fox, 9 por ciento.

Cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público

(SHCP) indican que para el cierre de julio de este año el costo financiero de la deuda ya sumaba 266 mil 86 millones de pesos, 10.5 por ciento más que lo registrado a finales del mismo periodo de 2015.

Durante la Administración de Peña Nieto la deuda total del País se ha incrementado a un ritmo más acelerado y la propia SHCP estima que llegará a 50.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) al cierre de 2016, una aumento de 12.8 puntos del PIB durante el este Gobierno.

Las calificadoras de riesgo como Standard & Poor's y Moody's, así como el propio Banco de México han advertido sobre los riesgos de esta situación.